## Ehrungen beim Ehrengeschützzug Kufstein



Am Freitag, 12. Oktober 2018 wurden im Frauenfelder-Stüberl im Restaurant Braustüberl in Kufstein drei Kanoniere für Ihre 25-jährige ehrenamtliche Tätigkeit von Bürgermeister und Oberbefehlshaber Mag. Martin Krumschnabel geehrt. Zudem wurde der Ehrengeschützzug neu gegliedert. Horst Steiner, Koordinator, Burkhardt Riedmiller, Kommandant, Ernst Alf, Geschützführer, Franz Brandstätter, Hannes Kepplinger, Peter Liebmann, Josef Daxerer alle Kanoniere.

Aus Frauenfeld waren zu diesem Anlass Roland Niederer, Koordinator und

Kurt F. Sieber, Kommandant-Stellvertreter des Ehrengeschützzuges Frauenfeld angereist. Roland Niederer durfte Karl Sulzbacher und Georg Einwaller zu Ehrenkanonieren des Ehrengeschützzuges Frauenfeld ernennen, da diese beiden Kanonier an der Inspektion vom Samstag, 5. Mai 2018 in Frauenfeld nicht teilnehmen konnten.

Anschliessend wurde ein gemeinsames Nachtessen eingenommen und die Kameradschaft gepflegt. Eine Inspektion der Ehrengeschützzüge findes alle zwei Jahre alternierend in Kufstein und Frauenfeld statt. (zvg)